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西目中学校

文責：髙野

７月３日（日）梅雨空と真逆の晴天の下、西目地域住民参加の「元気な地域づくりチャレンジ事

業『西目海岸環境美化事業』」に、西中生も地域の一員として各少年会単位で参加しました。朝６

時半から約１時間、町内単位で５カ所に分かれて、海岸のゴミ拾いや花壇整備に取り組みました。

海士剝海岸、中高屋海岸、上高屋海岸、出戸海岸では、１時間では拾いきれない、運びきれない

量のゴミを少しでも減らそうと、汗だくで頑張る西中生の姿がありました。また、海水浴場までの

道路は、海水浴に来てくれるお客さんの心を癒やす美しいマリーゴールドやサルビアを一生懸命植

える西中生の姿が見られました。この日のために、数日前から少年会長が中心となって、参加を呼

びかけ、当日も責任を持って働いてくれました（会長欠席の少年会は代理が頑張りました）。

それぞれの少年会が、西目地域の一員として、先人が守ってきたこの美しい西目海岸をきれいに

することで、持続可能な社会づくりに貢献した素晴らしい日でした。お疲れ様でした！！！

海士剝会長 ３Ａ 佐＊＊＊＊＊

初めて海士剝の海のクリーンアップに参加

しました。地域の人もたくさんいて、協力し

て活動することができました。

これからも地域の活動に積極的に参加して、

西目町をきれいにしていきたいと思いました。

またSDGsに関連する活動をしていきたいです。

潟保会長代理 ３Ａ 三＊＊＊＊

私は、海士剝でクリーンアップをしました。

思いの他、プラスチックゴミが多く、少し意

外に感じました。近くには釣りをしている人

も何人かいたので、魚がプラスチックゴミを

飲み込まないか心配でした。プラスチックゴ

ミを川などに捨てないようにしたいです。
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５月末に、ABS秋田放

送から取材していただい

た「SDGsきいてみた」西目中学校編（下にあるSD

Gs６項目の取組）が、テレビ、ラジオ、You Tube、

各SNS等で紹

介されてい

ます。７月

末までの放

送となって

います。

ぜひご覧下

さい。

西目中学校「SDGｓきいてみた」（ABS）

17.西目中版SDGsに取り組む編

14.魚たちが住む海を守りたい編

7.むだな電気を使わない編

16.みんなで仲良くしたい編

5.個人の個性を受け入れる編

3.給食を残さず食べる編

※写真ABS秋田放送HPより

中高屋会長 ３Ａ 齋＊＊＊＊

クリ－ンアップをしてみて、やっぱりまだポ

イ捨てなどをする人が多いのかなと思いました。

ペットボトルやゴミなどが多く見られました。

環境を守るためにも、ゴミを減らすためにも、

少しでも普段から落ちているゴミなどを拾いた

いと思いました。

豊栄会長 ２Ａ 千＊＊＊＊＊

外国の言葉が書いてあるゴミがあったのを見

て、それぞれの国の人がみんなで意識してゴミ

を減らせば、少しでも海がきれいになるのでは

ないかと思いました。

自分の手で、海がきれいになっていくのを感

じて、嬉しかったし達成感を感じたので、もっ

といろんな人に参加してほしいと思いました。

上高屋会長 ３Ａ 渡＊＊＊＊

思ったよりゴミが多くてびっくりしました。

地域の皆さんと一緒にクリーンアップでゴミを

拾い、きれいにすることができたので、この後

は、ゴミを捨てる人が出なければいいなと思い

ました。

出戸会長 ３Ａ 橋＊＊＊＊＊

海岸のクリーンアップをしていて、浮きや網、

かごなどの大きなゴミが目立っていました。し

かし、一番気になったのは、ガラスやプラスチ

ックの破片です。夏になり、訪れる人も多い西

目の海岸が、裸足で歩くには危険な状態にある

ことに驚きました。 安全で綺麗な海岸を目指し

て、これからも頑張っていきたいです。

田高会長 １Ａ 加＊＊＊＊

僕たちは海岸を掃除しましたが、様々なもの

がありました。ロープ、かご、網などが捨てら

れていました。１時間ほど掃除をしましたが、

それでもゴミはまだまだありました。これから

はもっときれいな海岸にしていきたいし、ゴミ

がない海岸になってほしいです。

潟端会長 ３Ａ ＊＊＊＊＊

彩りの無かったところに、カラフルなお花を

みんなで植えて、とても綺麗になりました。

花壇整備が終わった後、気持ちがすうーっと

する感じがしました。作業をし終わった後、空

気まで綺麗になった気がします。朝早くから地

域の人と西中生が集まって、西目町を綺麗にし

て下さり、ありがとうございました。

若松町会長代理 ３Ａ 庄＊＊＊

若松町の生徒は、花壇整備に参加しました。

何も植えられていなかった花壇が、みんなでき

れいな花を植えたことで華やかになっていきま

した。この活動で、西目町が少しでも明るくな

ればいいなと思いました。朝から汗をかいて、

地域に貢献できて良かったです。

井岡会長 ３Ａ 齋＊＊＊＊

クリーンアップをしてみて、海から流されて

きたゴミが多いことに気付きました。地域住民

が捨てたゴミはあまりないように思えました。

クリーンアップのおかげでちゃんと海がきれ

いになっていることを実感した１日でした。

沼田会長代理 ３Ｂ 河＊＊＊＊

僕たちは西目漁港でクリーンアップの活動を

しました。袋のかけらや壊れた部品、中には釘

なども落ちていて、危険だなと思いました。

クリーンアップ活動をしたことで、自分が住

んでいる町がきれいになって良かったです。


